

<b>新年への待望</b> 詩篇 130:1-8	2024. 12. 29、庄和、中央 NO. 740 春日部福音自由教会 山田豊
--------------------------	---

読売新聞デジタル版に、「2024年読者が選んだ日本10大ニュース」が掲載されていました。項目と共に、記事も掲載されていて、今年を振り返る良いものでした。国内の第1位は、「石川・能登で震度7、津波被害」でした。現地では冬に入りなかなか復旧復興が進まない地域があると知らされ、心が痛みます。テレビのインタビューで、「お正月は来ない、1月1日が来るだけだ」「明日のことはわからない」と答える方もおられ、何ともつらい気持ちになりました。

本日の説教題は「新年への待望」です。確かに、明日のことがわからなければ、来年のことはましてわかりません。このタイトルは、新しい2025年がどのような年になるかわからないけれども、少しでもそこに向かって進む思いを持っていただきたい、との祈りが込められています。

詩篇 130 篇は、以前にもお話しした聖書箇所です。1節の「主よ深い淵から私はあなたを呼び求めます。」は、星野富弘さんの生い立ちから回心までをつづった著書「深い淵から」を思い起こさせます。深い感動を与えられ、一気に読んでしまった記憶があります。その星野富弘さんは今年4月に召天されましたが、健常者のように歩くことはできなくなりましたが、詩と画をとおして多くの人たちに生きる希望、前に向かって進む力を与えてくださったことは、ご存じのとおりです。

この詩篇の作者は、5節で「主のみことばを私は待ちます。」とうたっています。1966年に起きた放火殺人事件、いわゆる「袴田事件」の犯人とされ死刑囚であった袴田巖さんは、ことし9月26日によりやく再審により無罪判決が言い渡されました。実に、60年近くも無実の罪で自由を奪われていたのです。解放されることを待ち望んでいたであろう袴田さんは、獄中であって1984年のクリスマスイブの日にカトリックの洗礼を受け、2019年に法王が来日した時東京ドームで行われたミサにお姉様と一緒に列席されました。聖書こそが本当の生き方を教えてくれた書であると、獄中で書いておられるのです(「袴田巖は無実だ」花伝社、)。主を待ち望むということは、自分に語られる神の言葉を待つことでもあるのです。夜回りは、朝日が昇り明るくなるのを心待ちにしながら、人々が安全、安心して過ごせるよう、その務めを果たしているのです。その務めは、暗い夜の間なのです。

主のご降誕をお祝いした私たちは、再び主がおいでになることを待ち望んで新しい年を迎えることができるのです。

## 引用聖句

ローマ 8:26 同じように御霊も、弱い私たちを助けてくださいます。私たちは、何をどう祈ったらよいか分からないのですが、御霊ご自身が、ことばにならないうめきをもって、とりなしてくださるのです。

ピリピ 3:20 しかし、私たちの国籍は天にあります。そこから主イエス・キリストが救い主としておいでになるのを、私たちは待ち望んでいます。

## 読売新聞の読者が選ぶ 2024 年 ニュース一覧(2024 年 12 月 19 日)

### 国内

- 1位 石川・能登で震度7、津波被害 24, 046(97. 5%)
- 2位 大谷翔平、米大リーグ初「50-50」 20, 668(83. 8%)
- 3位 パリ五輪、日本は海外最多メダル45個 14, 657(59. 4%)
- 4位 日本銀行、20年ぶりに新紙幣発行 14, 577(59. 1%)
- 5位 闇バイト強盗相次ぐ 10, 374(42. 0%)
- 6位 衆院選で与党過半数割れ 10, 262(41. 6%)
- 7位 自民党総裁に石破氏、首相に就任 10, 226(41. 4%)
- 8位 日航機と海保機が羽田で衝突、炎上 10, 086(40. 9%)
- 9位 ノーベル平和賞に被団協 9, 659(39. 1%)
- 10位 「紅麴」サプリで健康被害、自主回収 9, 148(37. 1%)

### 海外

- 1位 米大統領選、トランプ氏が勝利 18, 078(91. 7%)
- 2位 トランプ氏狙った暗殺未遂事件 13, 819(70. 1%)
- 3位 大谷翔平の通訳を球団が解雇 12, 086(61. 3%)
- 4位 中国で日本人児童が刺殺される 11, 303(57. 3%)
- 5位 台湾でM7. 7の地震 9, 056(45. 9%)
- 6位 北朝鮮軍部隊のロシアでの戦闘を確認 8, 508(43. 1%)
- 7位 ガザ戦闘1年、死者4万1000人超 8, 324(42. 2%)
- 8位 露大統領選でプーチン氏通算5選 7, 861(39. 9%)
- 9位 スウェーデンのNATO加盟決定 7, 158(36. 3%)
- 10位 ウクライナ軍、露西部に越境攻撃 6, 806(34. 5%)